



## Schulanfang 2014/15

Insgesamt 19 Kinder starteten am 08.09.2014 den Weg ins Schulleben. Zum Anfang des Schuljahres 2014/15 durften wir an unserer Schule elf Mädchen und acht Jungen begrüßen. Voller Spannung kamen die Schulanfängerinnen und Schulanfänger mit originellen Schultüten und in Begleitung ihrer Eltern, Geschwister, Verwandten und Bekannten zur Schule. Gemeinsam mit ihrer Klassenlehrerin erlebten die Erstklässler ihre ersten Schulstunden, während die Erwachsenen und Geschwisterkinder das Elterncafe besuchten. Anschließend fand im Atrium unserer Schule die offizielle Willkommensfeier statt, in der die Neuankömmlinge begrüßt wurden und nach der ein ereignisreicher erster Schultag endete.